

# Erste Klasse im Straßenverkehr

**W**ährend der Mittagspause fliegen ganze Schwärme von Schulkindern an mir vorbei. Fliegen ist natürlich nur eine Metapher. In Wahrheit sausen die Kids auf flinken Rollern vorbei, und das mit beachtlichem Geschick. Die Kleinen, vermutlich Erstklässler, schaffen mit ihren Brettern auf Mini-Rollen den Heimweg wohl schneller als jedes Mamataxi. Ihr buntes Outfit in Verkehrssicherheitsfarben hebt sie deutlich ab von den tristen Gestalten in Grau und Schwarz (aber mit weißen Schuhsohlen) vor der nahen Gesamtschule. Man könnte meinen, das Rollerfahren sei wieder mal so eine uniforme Modeerscheinung. Mir wird jedoch rasch klar, dass die Sausegeräte nicht nur praktisch und sportlich sind, sondern dass ihre Varianten auch Raum geben für Individualität: Roller mit Bremsen, Scooter ohne Bremsen und Kickboards ohne Lenker, nur über eine senkrechte Stange manövriert. Auch ahnt man, dass der große Spaßfaktor der kleinen Roller die Motivation für den Schulbesuch erhöht. Was mir, nun wieder hinter dem Steuer, besonders imponiert: Die mobilen Erstklässler bedanken sich sogar fröhlich winkend fürs Vorfahrt-Gewähren. Ihr Verhalten im Straßenverkehr gibt wieder Hoffnung für die Zukunft. Einfach klasse! Erste Klasse. **HOS**